

Volley: Cuba remporte le Final Six et se qualifie pour les Jeux Panaméricains de Santiago du Chili



Photo: NORCECA

La Havane, 18 juillet, (RHC)- L'équipe cubaine a remporté le Final Six de la Coupe panaméricaine de volley-ball masculin NORCECA.

Invaincus durant tout le tournoi, les Cubains ont battu l'équipe de Canada 3 sets à 0 (25-23, 25-23, 25-19) à Tepic, au Mexique.

Avec une performance parfaite de sept victoires d'affilée avec seulement trois sets perdus, ils ont également assuré leur qualification pour les Jeux Panaméricains de Santiago du Chili 2023.

Le duel pour la couronne s'est déroulé conformément à sa signification. Le Canada était déterminé dès le coup d'envoi à résister aux favoris, mais ces derniers, qui gagnaient en organisation et en travail sur le terrain, ont escamoté avec leur puissance les scores défavorables qui se sont principalement produits dans les deux premiers sets.

Cuba a été supérieur en attaques (37-32) et en blocages (8-4), et a ajouté un ace de moins (5-6), un aspect dans lequel les deux équipes n'ont pas été très efficaces et ont manqué 15 et 16 fois, respectivement, pour terminer 23-25 dans les fautes de leur propre équipe.

Les Canadiens n'ont donc eu qu'une envie : se débarrasser de l'épine dans le pied des Antilles dès les préliminaires. Leurs deux défaites en sept voyages sur le terrain l'ont été précisément contre les Cubains et par des balayages.

La médaille de bronze est revenue aux Etats-Unis qui ont battu Porto Rico 3-0 (27-25, 25-22, 25-23), leur deuxième médaille consécutive.

Les Nord-américains, qui avaient déjà battu les Portoricains 3-0 lors des préliminaires, ont terminé avec un bilan de quatre victoires et trois défaites, tandis que leurs adversaires se sont classés quatrièmes avec deux et cinq, respectivement.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/293764-volley-cuba-remporte-le-final-six-et-se-qualifie-pour-les-jeux-panamericains-de-santiago-du-chili>



Radio Habana Cuba